

LASSAY. Un beau succès pour le troc plantes



Les bénévoles de l'association Les Mains vertes ont accueilli Linda Bedouet (à gauche), néo-paysanne et auteure.

Samedi 26 novembre, avait lieu le troc plantes organisé par l'association Les Mains vertes à l'espace des Arts de Lassay-Châteaux. « Le but de cet événement est d'échanger, sans argent, plantes, graines, fruits et légumes etc. C'est aussi un lieu de rencontres et de partages entre passionnés », précise Françoise Genuist, présidente de l'association. Au-delà des échanges et des partages d'astuces et de techniques de jardinage, les visiteurs ont été nombreux à participer aux ateliers et conférences. Linda Bedouet, néo-paysanne et auteure d'ouvrages sur les micro-fermes

et l'autonomie alimentaire, est intervenue pour partager son expérience. « Il faut penser à cultiver autrement, et une des solutions est le jardin forêt. Je suis venue pour faire un retour d'expérience sur mes dix ans en la matière, et pour soutenir le projet de jardin forêt de l'association car c'est un projet innovant qui devrait se développer partout », déclare Linda Bedouet.

À l'issue de cette journée, six nouvelles personnes ont adhéré à l'association. « C'est un beau succès. Nous pensons organiser le prochain troc plantes dans une plus grande salle. »